

ABSTRAK

Lisa, 2018, *Minat Baca Mahasiswa Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Di Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin Angkatan Tahun 2016*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Pembimbing: Drs. H. Muhammad Yusuf, M.Fill.1 dan Musyarrafah, S.Pd. M.Pd.I.

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui minat baca mahasiswa jurusan PGMI fakultas tarbiyah dan keguruan di UIN Antasari Banjarmasin angkatan tahun 2016 dan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi minat baca mahasiswa jurusan PGMI fakultas tarbiyah dan keguruan di UIN Antasari Banjarmasin angkatan tahun 2016.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang bertujuan dengan terjun kelapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai minat baca mahasiswa jurusan PGMI fakultas tarbiyah dan keguruan di UIN Antasari Banjarmasin angkatan tahun 2016 dan faktor-faktor yang mempengaruhi minat baca mahasiswa jurusan PGMI fakultas tarbiyah dan keguruan di UIN Antasari Banjarmasin angkatan tahun 2016.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu untuk mendapatkan informasi yang sifatnya memberikan gambaran atau penjelasan tentang suatu gejala atau peristiwa sebagaimana adanya atau sesuai yang terjadi di lapangan. Objek dalam penelitian ini adalah minat baca mahasiswa jurusan PGMI angkatan tahun 2016 dan faktor-faktor yang mempengaruhi minat baca mahasiswa jurusan PGMI angkatan tahun 2016, sedangkan yang menjadi subjek penelitiannya adalah mahasiswa jurusan PGMI angkatan tahun 2016 semester IV sebanyak 7 orang mahasiswa.

Pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara observasi dan wawancara. Setelah data terkumpul, selanjutnya diproses melalui reduksi data penyajian data, dan penarikan simpulan.

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh simpulan bahwa minat baca mahasiswa jurusan PGMI fakultas tarbiyah dan keguruan di UIN Antasari Banjarmasin angkatan tahun 2016 pada tingkat yang tinggi. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi minat baca mahasiswa jurusan PGMI fakultas tarbiyah dan keguruan di UIN Antasari Banjarmasin angkatan tahun 2016 yaitu faktor internal dan faktor eksternal. Adapun faktor yang paling dominan mempengaruhi minat baca khususnya pada mahasiswa adalah keadaan lingkungan sosial yang kondusif, rasa ingin tahu yang tinggi atas fakta, teori, prinsip, pengetahuan, dan informasi, keadaan lingkungan fisik yang memadai, rasa haus akan informasi dan rasa ingin tahu, prinsip hidup bahwa membaca merupakan kebutuhan rohani.